
Ata da Décima Sétima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 14 de 

junho de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura dos Ofícios n° 142/2021, n° 143/2021, n° 144/2021, n° 150/2021 e 

n° 163/2021 do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Ofício n° 

165/2021, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto de Lei 026/2021; do 

Projeto n° 026/2021, do Executivo Municipal; do Projeto de Resolução n° 003/2021, 

do Legislativo municipal; do Parecer nº 07/2021, da Comissão de Justiça e Redação; 

dos Pareceres Conjuntos n° 016/2021 e nº 017/201, das Comissões de Justiça e 

Redação e Finanças e Orçamento; dos Requerimentos n° 007/2021, nº 008/2021 e 

nº 009/2021 dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, 

Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo; 

do Requerimento n° 013/2021, do Vereador Nélio José Chiquito; do Requerimento 

n° 013/2021, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto; do Requerimento n° 

022/2021, do Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação do Parecer n° 07/2021, que recomenda a aprovação do Projeto 

de Lei n° 021/2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei n° 021/2021, cuja súmula dispõe sobre a 

extinção de cargos de Auxiliar Operacional, Auxiliar de Obras e Manutenção, Gari – 

Limpeza Externa, Auxiliar de Serviços Gerais, Eletricista – Manutenção Predial, 

integrantes da Lei n° 624, de 03 de maio de 2011, e dá providências correlatas. O 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que é contra a aprovação do projeto 

porque não concorda com a terceirização dos serviços. Colocado em votação o 

Projeto de Lei n° 021/2021 foi aprovado por sete votos favoráveis. Única discussão 

e votação dos Pareceres Conjuntos n° 016/2021 e nº 017/2021, que recomenda a 

aprovação dos Projetos de Lei n° 024/2021 e nº 025/2021. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação dos Projetos de Lei 



n° 024/2021 e nº 025/2021, cuja súmula dispõe sobre autorização para abertura de 

Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o 

exercício 2021, e a promover alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de 

Diretrizes Orçamentárias 2021. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 022/2021, do Executivo 

Municipal, cuja súmula Institui o Programa de Adoção de Praças Públicas, Parques, 

Áreas Públicas de caráter esportivo ou recreativo e áreas verdes no âmbito do 

Município de Balsa Nova, e dá outras providências. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 007/2021, dos 

Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio 

José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam envio 

de ofício para a empresa Rumo Logística, solicitando o cumprimento da velocidade 

permitida dos trens de carga, ao passar por trechos urbanos do Município. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n° 008/2021, dos Vereadores Adalton Portela, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir 

José Matozo, que solicitam instalação de rede de baixa tensão na Rua Estanislau 

Woicik, iniciando nas coordenadas: 63725923/716991973 até as coordenadas 

63727228/717011172, e no trecho da Rua João da Rocha Ferreira entre as ruas 

Damásio Soares da Silva e Estanislau Woicik, para viabilizar a instalação de 

iluminação pública. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 009/2021, dos Vereadores Adalton Portela, 

Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, que solicitam construção da rede de energia na 

Rua Vereador Luiz Antônio Pelizzari, iniciando nas coordenadas 

63796217/716971381 até o Cemitério Municipal, coordenadas 63872125/717035367, 

para instalação de iluminação pública; Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 013/2021, do Vereador 

Nélio José Chiquito, que solicita envio de Ofício a Copel – Companhia Paranaense de 

Energia, para realizar vistoria técnica na localidade do São Caetano, Rua Joanin 

Stroparo, nas coordenadas: -25.469048, -49.587721 até as coordenadas -25.468399, 

-49.585312. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n° 013/2021, do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto, que solicita pintura de Sinalização das lombadas da Rodovia Anibal 



Khury e pintura das faixas das guias laterais no referido trecho. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

022/2021, do vereador João Carlos da Luz, que solicita a pavimentação asfáltica na 

Travessa Adelina Silveira, localidade do São Luiz do Purunã, coordenadas -

25.465974, -49.707861. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou 

sobre a transferência de uma servidora e pediu para a Secretária de Educação rever 

essa situação e também gostaria de saber qual o critério é usado nesse caso. 

Também falou sobre a possibilidade de o Município adquirir mais uma ambulância, 

pois teve o caso de um munícipe precisar de transferência e não tinha como fazer o 

transporte. O Vereador Joel Bathke falou que trata-se de uma questão técnica, por 

isso não é de responsabilidade de nosso Município realizar o transporte e sim do 

Município aonde o paciente encontra-se hospitalizado. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 21 de junho de 2021, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, é assinada pelo Presidente e pelos demais 

vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 


